

## 加茂市に「桐玩具」を贈呈！！

～しんくみピーターパン募金の配分を受けて～

令和 6 年 9 月 6 日（金）、加茂市立加茂西宮保育園にて、しんくみピーターパン募金の贈呈式をおこないました。当日、園児が見守る中、池内理事長から加茂市長藤田様へ目録を贈呈、50 万円相当の「桐玩具」を寄贈させていただきました。桐タンス産地の加茂市・田上町の業者が製造した「桐玩具」、桐は木材の中で特に軽く、また、やわらかい木材であり、触ったときにほのかなぬくもりを感じさせてくれます。桐の特性をいかした安全で創造性を育成する玩具でたくさん遊んでもらい、感性豊かな人間に育てて欲しいとの願いを込めて選定しました。



### 池内理事長

「この桐玩具を色が変わるくらい使いこなし、一生懸命に遊んで欲しい」と子どもたちに期待を寄せていました。

### 藤田市長

加茂市も子育て支援に力を入れており、今後も切れ目のない支援を心掛けたい。子どもたちが桐玩具を手に取り元気に遊んで欲しいと、今回の寄付に感謝の言葉をいただきました。

しんくみピーターパン募金とは・・・

全国のお客様（組合員）が加入している「しんくみピーターパンカード」の利用代金の 0.2%はロンドンのグレート・オンモード・ストリート病院子どもチャリティーに、0.3%は(株)オリエントコーポレーションが全国の信用組合に還元して、障がいや難病と闘っている子どもたちやその家族への支援活動、子どもたちの健全育成活動に役立つことを目的に寄付をしている活動です。

平成 6 年に始まり、平成 13 年から信用組合業界で選定した事業所に寄付をおこなっています。SDGs の取り組みにより 20 年以上も継続している社会貢献活動の 1 つです。

桐玩具



池内理事長と藤田市長

